

## Bermont • Les aînés réunis autour d'une bonne table



Trente-deux Bermontois de plus de 70 ans ont répondu à l'invitation pour le repas annuel des aînés. Le maire, entouré de ses adjoints et de leurs épouses a assuré l'intendance, aidé par une bénévole, Marie-France Ignerski, pour servir le repas préparé par un traiteur local. Côté ambiance, une animation proposée par Bruno Martin a stimulé les neurones des convives avec le jeu « Kissaitou », où il fallait dater un événement parmi quatre propositions, suivi d'un blind test musical.